

Ressort: Vermischtes

Italien: Leichte Schäden nach Erdbeben der Stärke 5,2

Rom, 21.06.2013, 18:04 Uhr

GDN - Ein Erdbeben der Stärke 5,2 hat im Norden Italiens leichte Schäden verursacht. Nach Angaben der Behörden wurde ein Mensch leicht verletzt, zudem gab es leichte Beschädigungen an einzelnen Gebäuden.

Das Epizentrum des Bebens lag laut dem European-Mediterranean Seismological Centre (EMSC) in der Nähe der Stadt Fivizzano in der nördlichen Toskana in etwa zehn Kilometer Tiefe. Nach dem ersten Beben, dessen Erschütterungen auch in Genua, Turin und Mailand zu spüren waren, folgten mehrere Nachbeben bis zu einer Stärke von 4,0. Im Norden Italiens kommt es immer wieder zu Erdbeben.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-16311/italien-leichte-schaeden-nach-erdbeben-der-staerke-52.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com